

20 Jahre Jugendzentrum Kerpen

Aktionstag für die ganze Familie am 24. Juni

Kerpen, 12.06.17

Nachdem das ehemalige Jugendheim in der Kerpener Schützenstraße längst zu klein geworden war, konnte mit dem Projekt „Neues Jugendzentrum Kerpen“ vor 20 Jahren eine baulich sehr anspruchsvolle Lösung verwirklicht werden. Das denkmalgeschützte Gebäude Kölner Straße 27, in dem sich einst das städtische Steueramt befand, wurde entkernt und grundsaniiert. Im hinteren Teil wurde ein Neubau mit Glasdach für den Offenen Bereich und einem Veranstaltungssaal im Untergeschoss angegliedert. Die nun sehr großzügigen Räumlichkeiten haben dauerhaft Kinder- und Jugendarbeit in einer Quantität und Qualität möglich gemacht, an die zuvor nicht zu denken war. Das Haus wird von den jungen Kerpener Besucherinnen und Besuchern in der Altersspanne von 6 bis 21 Jahren geschätzt und geachtet. Ein hoch motiviertes Mitarbeitererteam arbeitet gerne dort. Am Samstag, dem 24.06.17 in der Zeit von 16.00 bis 22.00 Uhr feiert das städtische Kinder- und Jugendzentrum Kerpen nun sein 20-jähriges Bestehen mit einem bunten Rahmenprogramm im und um das Haus herum. Weitere Informationen unter 02237/3365 oder www.juze-kerpen.de.

